



CRAFTS / ARTISANAT

ECHR sky-high with Robuchon

ECHR au firmament avec Robuchon




ECHR
CUISINES PROFESSIONNELLES




Faites de vraies économies

Ressources Humaines
Intégration de collaborateurs
Gestion de la formation professionnelle

VP Conseil
Place Sophie Laffitte – Valbonne Sophia Antipolis
Tél. +33 493 72 69 52 - Port. + 33 668 632 838
pascault@orange.fr

ECHR, the specialist in professional kitchen design based in Saint-Laurent du Var, recently built the kitchens of Bernard Magrez and at Bordeaux's La Grande Maison, the new restaurant of the world's most star-studded chef.

Founded by Serge Hairabétian and today co-managed with his son Damien, the company designed a 140m² kitchen, where Joël Robuchon's favorite color, black, is in harmony with the epoxy furniture and the black granite work surface from Zimbabwe. The kitchen displays the influence of Japanese techniques and is equipped with the autonomous temperature regulation technology. In early 2015, the company is preparing to deliver Anne-Sophie Pic's (Chez Pic^{***}) kitchen in Valence. Congratulations to this exceptionally gifted local entrepreneur!

Le spécialiste de la conception et du design de cuisines professionnelles ECHR, basé à Saint-Laurent du Var, vient de réaliser les cuisines de Bernard Magrez et Joël Robuchon à La Grande Maison à Bordeaux, nouvelle table du chef le plus étoilé au monde.

*La société fondée par Serge Hairabétian, qui la dirige aujourd'hui avec son fils Damien, signe ainsi une cuisine de 140 m² où la couleur fétiche de Joël Robuchon, le noir, s'harmonise autour de meubles époxy et d'un plan de travail en granit noir du Zimbabwe. L'influence des techniques japonaises, la technologie de régulation autonome de température, caractérisent cette réalisation. En ce début d'année devrait aussi être livrée la cuisine d'Anne-Sophie Pic (Chez Pic^{***}) à Valence. Bravo à cet artisan azuréen d'exception !*

+33 (0) 4 93 31 52 54
www.echr.fr